

# Die Qual der Wahl?

*Zwei Jahre Studierendenvertretung sind wie im Fluge vergangen. Damit geht's vom 22.-24. Mai wieder mal darum, die Weichen für die kommenden Jahre zu stellen.*

Anlässlich der ÖH-Wahlen vom 22.-24. Mai erklären sich 85 Menschen aus den verschiedenen Studienrichtungen bereit, ehrenamtlich im Sinne ihrer KollegInnen zu arbeiten und stellen sich der Wahl für die Studienvertretungen. Und auch auf Universitätsvertretungsebene scharren auf sieben verschiedenen wahlwerbenden Listen insgesamt 39 Personen in den Startlöchern, um uns alle ehrenamtlich vertreten zu dürfen. Alles was es jetzt noch dazu braucht, dass diese Personen in unserem Interesse ab 1. Juli loslegen können, ist ein entsprechendes Kreuz auf den jeweiligen Wahlzetteln.

Doch dazu musst du dich erst entscheiden, wer dich vertreten soll. Wem traust du es zu, deine Meinung zu repräsentieren? Bist du mit der bisherigen Vertretungsarbeit zufrieden und willst du schauen, dass es so bleibt? Oder siehst du große Notwendigkeit dabei einiges zu verbessern?

Egal was davon auf dich zutrifft, du hast vom 22.-24. Mai die Möglichkeit, deine Meinung im Rahmen der Wahl kundzutun. Du hast die Chance den Lauf der Dinge an unserer Universität für die nächsten zwei Jahre zu beeinflussen – nutze sie!

Seine Meinung nicht abzugeben, sich an einer Wahl nicht zu beteiligen, ist so, als hätte man keine eigene Meinung. Wer seine Meinung nicht selbst kundtut, muss damit leben, dass andere über ihn hinweg entscheiden und sich mit dem Ergebnis

abfinden. Hinterher schimpfen hilft dann gar nichts mehr, und zumindest für mich ist das absolut keine Alternative!

Damit will ich dich jetzt nicht mehr länger auf die Folter spannen. Wir haben versucht, dir in diesem Sonder-TU-Info in kompakter Form alle relevanten Informationen zusammenzustellen. Zum einen findest du die allgemeinen Wahlinformationen zur ÖH-Wahl 2007 und zum anderen haben wir wie üblich wieder allen wahlwerbenden Gruppen für die Universitätsvertretung und allen Studienvertretungen die Möglichkeit gegeben, sich und ihre KandidatInnen zu präsentieren. Damit sollte es dir möglich sein, dir einen Eindruck zu verschaffen und eine Entscheidung zu treffen.

Viel Spaß beim Mitbestimmen!

---

Matthias Walser  
Vorsitzender der HTU  
matwal@htu.tugraz.at

PS: Was mich persönlich natürlich brennend interessiert: Bist du mit deiner Universitätsvertretung zufrieden? Schließlich haben wir in den letzten zwei Jahren viel Energie investiert, um die Rahmenbedingungen für die Studierenden an der TU Graz laufend zu verbessern. Einen kleinen Rückblick auf unsere Arbeit bietet dir der Tätigkeitsbericht, dessen Zusammenfassung wir im letzten TU Info veröffentlicht haben und den du unter [www.htu.tugraz.at](http://www.htu.tugraz.at) jederzeit noch einmal abrufen kannst.



Matthias Walser

**Alle Informationen zur Wahl gibt's auch online unter**

**[www.htu.tugraz.at/wahl07](http://www.htu.tugraz.at/wahl07)**